

Cuba expondrá resultados del NeuroEPO en Suecia



Fármaco nacional contra el Alzheimer, NeuralCIM.

La Habana, 31 mar (RHC) Cuba expondrá los resultados obtenidos hasta hoy en los ensayos clínicos fase II/III del fármaco denominado NeuroEPO en la Conferencia Internacional sobre Alzheimer que se celebra en Suecia.

“Presencia del Centro de Inmunología Molecular y Cimab.S.A, comercializadora de productos Biofarmacéuticos en Conferencia Internacional sobre Alzheimer en Suecia”, informó la segunda entidad en su cuenta de la red social Twitter.

“Se expondrán los resultados de ensayo clínico fase II/III de NeuroEPO en Cuba, con la participación de líderes de opinión en el campo de las enfermedades neurodegenerativas», prosigue el texto.

El NeuroEPO es una variante de la eritropoyetina humana recombinante y formulada para administración nasal cuyo desarrollo final demostró que existe una detención de la progresión del alzheimer y que mejora aspectos relacionados con la esfera cognitiva.

Datos del Ministerio de Salud Pública de Cuba refieren que cerca 170 mil personas en el país padecen demencia, de los cuales el 10 por ciento son mayores de 65 años y conforman el 1,3 de la población

total.

La prevalencia de esa enfermedad neurodegenerativa se estima en 10,2 por cada 100 cubanos con edad igual o superior a los 65 y el alzheimer constituye su causa más frecuente. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/318362-cuba-expondra-resultados-del-neuroepo-en-suecia>



Radio Habana Cuba